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Режиссер Джордж Лукас раскритиковал голливудские студии за продвижение
феминизма. Это произошло во время недавнего получения награды «Золотая
пальмовая ветвь» на закрытии Каннского кинофестиваля.

Лукасу не нравится общая современная тенденция к назначению женщин-боссов,
которую использует Голливуд для продвижения феминизма:

Так же Лукас ответил на критику в свой адрес за то, что он якобы показывал женщин
слабыми в "Звездных войнах":

Джордж Лукас выпустил 6 полнометражных фильмов по франшизе "Звездные войны",
после чего в 2013-м году продал свою компанию LucasArts компании Disney.


